



PARLAMENTO DE CANTABRIA

BOLETÍN OFICIAL

Año XIX - V LEGISLATURA - 20 de junio de 2000 - Número 282 Página 1495

SUMARIO

Página

5. PREGUNTAS

5.3. CON RESPUESTA ESCRITA

Escritos iniciales

- Instrumentos que se utilizan para detectar la contaminación atmosférica y acústica y otros extremos. N° 145, presentada por Dña. Luisa Ortíz Martínez, del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas. 1496
[53.23.013.145]

- Número de personas que trabajan en el Parque Nacional de los Picos de Europa y otros extremos. N° 146, presentada por Dña. Luisa Ortíz Martínez, del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas. 1496
[53.23.014.146]

5. **PREGUNTAS.****5.3. CON RESPUESTA ESCRITA.**

INSTRUMENTOS QUE SE UTILIZAN PARA DETECTAR LA CONTAMINACIÓN ATMOSFÉRICA Y ACÚSTICA Y OTROS EXTREMOS. (Nº 145).

[53.23.013.145]

Presentada por D^a. Luisa Ortiz Martínez, del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas.

ESCRITO INICIAL.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 145, formulada por D^a. Luisa Ortiz Martínez, del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas, relativa a instrumentos que se utilizan para detectar la contaminación atmosférica y acústica y otros extremos.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del Reglamento de la Cámara.

Santander, 16 de junio de 2000

El Presidente del Parlamento de Cantabria,

Fdo.: Rafael de la Sierra González.

[53.23.013.145]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

Luisa María Ortiz Martínez, Diputada del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas, al amparo de lo establecido en el artículo 152 del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito

EXPOSICION DE MOTIVOS

El problema medioambiental provocado por la contaminación atmosférica y acústica, característica de sociedades avanzadas, es una de las cuestiones más importante que debe acometer el Gobierno de Cantabria, a través de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio.

Para detectar este tipo de contaminación se han ubicado en nuestra región diferentes instrumentos.

Se pregunta:

¿Qué tipo de instrumentos se utilizan para detectar este tipo de contaminación?

¿Dónde se ubican los detectores para medir la contaminación atmosférica y acústica que se produce en Cantabria?

¿Cuáles son los datos obtenidos por esos detectores desde su implantación?

En Santander, a 7 de junio de 2000.

Firmado".

NÚMERO DE PERSONAS QUE TRABAJAN EN EL PARQUE NACIONAL DE LOS PICOS DE EUROPA Y OTROS EXTREMOS. (Nº 146).

[53.23.014.146]

Presentada por D^a. Luisa Ortiz Martínez, del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas.

ESCRITO INICIAL.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 146, formulada por D^a. Luisa Ortiz Martínez, del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas, relativa a número de personas que trabajan en el Parque Nacional de los Picos de Europa y otros extremos.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del Reglamento de la Cámara.

Santander, 16 de junio de 2000

El Presidente del Parlamento de Cantabria,

Fdo.: Fdo.: Rafael de la Sierra González.

[53.23.014.146]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

Luisa María Ortiz Martínez, Diputada del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas, al amparo de lo establecido en el artículo 152 del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

EXPOSICION DE MOTIVOS

El Parque Nacional de los Picos de Europa es el entorno medioambiental más importante de Cantabria y por ese motivo debe ser cuidado y tratado de manera especial.

Por otra parte, son muchos los turistas que se acercan a conocer este paraje sobre todo en los meses de verano y en los períodos vacacionales.

Se desea conocer:

Número de personas que trabajan para el Parque Nacional de los Picos de Europa en su vertiente cantábrica y su cualificación profesional.

¿Tiene previsto el Gobierno contratar más personal para este verano?

¿Qué tipo de contratos tiene previsto realizar?.
Detallar el tiempo de duración de los mismos y su modalidad y funciones a desarrollar.

¿A través de qué empresa se van a efectuar los contratos?

En Santander, a 13 de junio de 2000.

Firmado".
